
食育ソムリエコーナー 

☆☆☆☆☆ しょいか～ごのある日 ☆☆☆☆☆ 

しょいか～ご食育ソムリエ：早野留美子  

 

しょいか～ごにテレビ局がやってきた！ 

 

 

 

放送をご覧になった方はご存知かもしれませんが、 

テレビ局が取材に来ました。 

この夏は天候が不順だったため、野菜の出来が悪く、 

規格外商品の事が取り出たされました。 

 

 

 

 

                                                 

 

テレビ局の取材はなすの規格商品と規格外商品の 

食べ比べです。レポーターの方はどちらも違いがなく 

おいしいとの感想でした。 

 規格外商品は同じ味、同じ値段ですが、量の多さ、 

あるいは同じ量で値段の違いがあり、お安いですよ！ 

                        

 

ただし！しょいか～ごに出荷されている農産物には「規格品」「規格外品」といった規定や表示はありません。 

また、生産者の方がご自分で価格設定、包装、出荷をされています。 

生産者の心のこもった農産物を、お客様自身でご覧になり、納得の農産物を是非見つけてください☆ 

 

 


